
会議名 第２回　通学方法等検討委員会

日時 令和４年９月２９日（木）　午後6時30分～7時20分

会場 飯山市役所　全員協議会室

協議内容

・市内小中学校の通学方法に関する課題の確認

・新統合小学校の通学方法に関する意見要望の確認

・市内小中学校の通学方針の見直し案の検討

・新統合小学校の通学方針（素案）の検討

決定・確認事項 ・事務局案の検討スケジュールについて承認

主な質問・意見等

①市内小中学校の現状の通学基準の見直し案について

・前回に課題として出されていた部分がカバーされた見直し案となっており、基

準として特に問題ないと思う。

②新統合小学校通学方法素案についての意見

・前回出された課題の中で、徒歩距離についても「長い方が良い」「短い方が良

い」両方の意見がある中で、素案では折衷案としてまとめられていて良いと感じ

た。今後予定する説明会では、バス通学の地域であれば自分の地区が何時ごろに

バスに乗るようになるのか、というダイヤがわかる資料もあわせて提示できると

よいと思う。

・自分の地区はバス停が小学校になっているが、自宅から小学校まで徒歩で30分

かかる。それからバスに乗っていくとなると、スクールバスで通学するのに家か

ら１時間も通学時間がかかってしまうのは、保護者としては心配になる。

・素案の内容については異論はない。バス通学区域も増えるので、運行にかかる

予算や財源もあわせて説明した方がよいと思う。
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